

# AUDIENCIA CIVIL DEL JEFE DEL ESTADO

El Jefe del Estado recibió ayer, en audiencia civil, en el palacio de El Pardo, a las personas siguientes:

Comisión del Ayuntamiento de Jerez de la Frontera, presidida por el alcalde, don Miguel Primo de Rivera y Urquijo, y acompañada de don Luis Nozal López, gobernador civil y jefe provincial del Movimiento de Cádiz. Comisión de la Real Federación Motociclista Española, presidida por don Luis Soriano Rodríguez y acompañada de don Benito Castejón Paz, secretario nacional de la Delegación de Educación Física y Deportes. Junta directiva del Casino de Madrid, presidida por don Sancho Dávila Fernández de Celis, conde de Villafuente Bermeja. Comisión organizadora de Hogar Ejemplar, de la Mutualidad General de Previsión del Hogar Divina Pastora, presidida por don José María Torres Murcia. Don Tomás Garicano Gofí,

ministro de la Gobernación, acompañado de sus hijos, don Pedro José Garicano Rojas, abogado, y don Jaime, teniente auditor de la Fiscalía de la región aérea de Zaragoza. Señor barón Robert de Boisseson, embajador de Francia en Madrid. Señor James Wilfrid Lennon, embajador de Irlanda en Madrid. Padre Angel Tejerina Díez, delegado del padre general de la Compañía de Jesús, acompañado del padre Francisco Belda, rector de la Universidad Pontificia de Comillas, y del padre Francisco Javier Baeza Torreclilla, S. J. Don Luis Nozal López, gobernador civil y jefe provincial del Movimiento de Cádiz. Don José Antonio Rincón Acosta, gobernador civil y jefe provincial del Movimiento de Santander. Don Rafael Ruiz Gallardón, delegado nacional de Acción Política y Participación. Don Juan Sierra y Gil de la Pueta, delegado nacional de Cultura. Don Luis Alvarez Reio, director de Acuñaciones París, S. A., de Barcelona, acompañado de don José París Jiménez y de don Joaquín Pinar Pérez, consejero y escultor grabador de dicha Sociedad, respectivamente.

## Distinciones

● En el curso de la audiencia le fue entregado al Jefe del Estado el título de alcalde honorario perpetuo de Jerez de la Frontera y el primer ejemplar de libro "Jerez-70", en el que se reflejan las realizaciones en aquella comarca durante el último quinquenio.

También le fue ofrecida una colección de las siete medallas conmemorativas de la ley de 22 de julio de 1969 por la que se designaba sucesor. Ambos obsequios le fueron entregados también, por la tarde, al Príncipe don Juan Carlos en el palacio de la Zarzuela.

En la foto de Campúa, un momento de la audiencia especial concedida al ministro de la Gobernación, acompañado de sus hijos.